

右京区まちづくり支援 事業の活動を紹介!



◆3かけ運動「見かけ気にかけ声かけ」エピソード大募集!!



「社会を明るくする運動」の大きな取り組みのひとつとして、「罪を犯さない、犯罪に巻き込まれない安心・安全なまちづくりのため、人と人が支え合って生きる上での基本「3かけ運動」を進めています。

「3かけ運動」にまつわる様々なエピソードをお待ちしています。

用途 「3かけ運動」啓発の冊子などに掲載

応募方法 エピソードを詩やコメント、作文(800字まで)にし、別紙に必要事項(住所、氏名、年齢、電話番号、職業または学年)を明記し、〒616-8511(住所不要)右京区役所地域力推進室 まちづくり推進担当まで(平成29年1月15日必着)。「社会を明るくする運動」右京地区推進委員会にて選考を行い、入選、佳作数点を決定。

※応募作品の使用権は、当推進委員会に帰属。作品の返却はいたしません。

◆世界で活躍するアーティストと響演

右京で関西初!となる竹楽器作りと世界で最も有名な和太鼓集団「鬼太鼓座」によるワークショップを開催します。

鬼太鼓座の指導のもと、家族や仲間と竹楽器を作りながら、音楽が生まれていく感動のワークショップは最高の体験になること、間違いない!心に響く日本の音を、世界に発信しましょう!

時平成29年2月12日(日) 10時~15時
所 右京ふれあい文化会館 創造活動室
対・定 ①ワークショップ(10時~15時)40組80名(6歳以上) 水定員に達し次第受付終了。
②家族ペア、大人ペア(1日券・2人1組)1組三千元 水子どものみの参加はできません。
③観覧(13時~15時)のみ(3歳以上)

※午後観覧券大人 1千円、3歳以上中学生以下 500円

うれしいニュース

右京から世界を目指す!

太秦小、中学校出身のプロボクサー大森将平選手。12月31日(土)大晦日夜に、島津アリーナ京都(京都府立体育館)でIBF世界バンタム級王者に初挑戦します。

「必ず勝って、京都初の世界チャンピオンになります。生まれ育った右京の皆さんの応援をお願いします」とメッセ



セージをいただきました。右京区期待の星、大森選手を応援しましょう。
WONボクシングジム
☎393・5151

甲・岡オン・プロジェクト

090・9327・50950
先着順に予約番号をお伝えいたします。参加費は当日受付にてお支払いください。



クロス アップ社協

みんなが主役で参加! 若陰ハロウィン祭2016

今回は、若陰地域の皆さんが中心となって開催された「若陰ハロウィン祭」に地域ぐるみのイベントの一員として伺い取材してきました。

直前までの雨で開催が危ぶまれましたが、お天気の心配をよそに家族連れの参加者がぞくぞく来られ若陰地域は大賑わい。

若陰社協は、「地域が一体

エコまちステーションが行く! (47)

古紙と古着の臨時回収を実施します。

何かと忙しい年末、大掃除をされるご家庭も多いと思います。右京区役所1階のエコまちステーションでは、毎月第1、第3火曜日(10時~14時)に古紙古着、小型金属類・スプレー缶の回収を実施しています。12月はこれらの回収日のほかに、12月27日(火) 10時

〜14時にも臨時で古紙と古着のみ回収を行いますので、ぜひご利用ください。

集められた古紙は新たな製品に生まれ変わり、古着は新しい持ち主に着てもらえることができます。ごみとして処分するのではなく、資源物として、新年を迎えられるよう、「リユース、リサイクル」にご協力をお願いいたします。

右京エコまちステーション
☎366・0190

第28回市民スポーツフェスティバル 2年連続総合優勝!

11月3日、西京極総合運動公園、葛野小学校で市民スポーツフェスティバルが開催されました。右京区は、リレー2種目やグラウンドゴルフで優勝したほか、ソフトバレーボール、ペタンクなど、各種目で優秀な成績を収め、見事2年連続総合優勝を達成しました。



右京区体育振興会連合会主催 右京区民グラウンドゴルフ大会を開催

10月30日、西京極総合運動公園補助競技場で、右京区民グラウンドゴルフ大会が開催されました。

一般の部40チーム、シニアの部19チームが参加し、日ごろの練習の成果を競い合いました。

一般 常磐野Aチーム 優勝 宇多野Aチーム 準優勝 宇多野Aチーム 3位 嵯峨野Aチーム

右京区女子バレーボール代表宇多野体振チームが市チャンピオン大会3位入賞!

7月に開催された右京区女子バレーボール大会で優勝した宇多野体振チームが、11月20日開催の市チャンピオン大会に右京区代表として出場し、3位に入賞されました。

シニア 優勝 京北チーム 準優勝 宇多野チーム 3位 西京極チーム

右京区社会福祉協議会

865・8567



No.25 広がれ! ステキ★活動

地域で見守り声かけを 大映通り商店街で認知症高齢者声かけ訓練を実施

右京区では、「認知症になっても安心して暮らせるまちづくり」を目指して、地域全体で支え合う意識を高める活動や支援をしています。

11月17日に認知症高齢者への声かけ訓練が、高齢サポーター(地域包括支援センター)嵐山・常磐野を中心に、地域の各種団体の皆さん、警察署や区役所も参加の下、実施されました。

40名ほどの参加者が5グループに分かれて、大映通り商店街の協力店舗に出向き、認知症高齢者役の参加者と店員さんがやりとりし、警察署員さんやボランティアさん、ご近所の方など、地域で支え合う意識を高める活動や支援をしています。

活動がなぜ地域に必要なのか「その活動によって地域はどうなるのか」が問われます。毎回、地域を良くしようという熱意ある活動に心動かされます。思いはあるがどうしたらそれを形にできるかが分からない...という方、ぜひ一度コンシェルジュにご相談ください!

まちづくりコンシェルジュ通信

根っここの張ったまちづくり活動 右京区まちづくりコンシェルジュの山田大地です。

まちづくり支援制度の第2期採択団体が決定しました。この制度は有識者などの審査を経てまちづくり活動に資金などを支援するものですが、公開で行われる審査会で団体同士のつながりが生まれたり、アドバイスをもらえる場になっていくと感じます。こうした制度の審査では、「その

第5回京都軟式野球連盟右京支部長旗・第4回右京区長杯争奪大会

右京区内の小学生の軟式野球17チームによる「第4回右京区長杯争奪大会」の決勝戦が11月6日に岡崎公園野球場で開催されました。



優勝の栄冠に、葛野ジュニアスポーツ団が準優勝、四条少年野球クラブが第3位に輝きました。

コンシェルジュ活動日

毎週金曜日13時~17時
右京区役所1階
MACHIKO
情報発信中!

活動がなぜ地域に必要なのか「その活動によって地域はどうなるのか」が問われます。毎回、地域を良くしようという熱意ある活動に心動かされます。思いはあるがどうしたらそれを形にできるかが分からない...という方、ぜひ一度コンシェルジュにご相談ください!

代金はこれだけ足りると思いませんか? ちよつと足りないようですね。ご自宅に連絡してみようか? 訓練後のグループワークでは、一般の方にも知ってもらうこと、認知症の方だけではなく、みんなに声かけをすることで、地域で支え合う土壌づくりにつながる」などの意見が出されました。

水高年齢サポートは、市が運営を委託している公的な相談窓口です。

今回は、自宅の連絡先が不明のため、警察へお知らせする訓練です。